

PlantaDoce.

ADN

Genesis Biomed se refuerza con un panel de asesores expertos en biomedicina

La empresa de consultoría especializada en proyectos de investigación, desarrollo e innovación en biomedicina ha constituido su junta asesora.

PlantaDoce
16 mar 2021 - 09:30



Genesis Biomed se refuerza. La compañía de consultoría especializada en proyectos de investigación, desarrollo e innovación en biomedicina ha constituido su junta asesora, según ha anunciado la empresa en un comunicado.

Este panel de expertos multidisciplinar complementa al ya existente consejo asesor científico constituido en 2019. “Estamos muy contentos y satisfechos de disponer de este panel de absoluta primera línea en nuestra empresa”, ha explicado Josep Lluís Falcó, consejero delegado de Genesis Biomed.

Falcó ha indicado que estos profesionales ya estaban dando soporte en los proyectos del día a día de Genesis Biomed y **se ha formalizado esta relación contractual con la creación del *business advisory board*.** “Los expertos también serán embajadores de

1 / 2

<https://www.plantadoce.com/adn/genesis-biomed-se-refuerza-con-un-panel-de-asesores-expertos-en-biomedicina>

El presente contenido es propiedad exclusiva de PLANTADOCE EDICIONES, SLU, sociedad editora de PlantaDoce (www.plantadoce.com), que se acoge, para todos sus contenidos, y siempre que no exista indicación expresa de lo contrario, a la licencia Creative Commons Reconocimiento. La información copiada o distribuida deberá indicar, mediante cita explícita y enlace a la URL original, que procede de este sitio.

PlantaDoce.

Genesis Biomed en el sector e impartirán jornadas de formación para la plantilla de nuestra empresa”, ha señalado Falcó.

Genesis Biomed incorpora a su panel expertos como Judit Cubedo, Maite Fibla, Julio Mayol y Sergi Trilla

Los expertos que forman parte del nuevo panel de negocio son trece personas. Ellos son Óscar Alegre, socio del despacho RCD y que asesora en materia legal; Jorge Barrero, director general de la Fundación Cotec y experto en innovación; Salomé de Cambra, socia de Wa4Steam y que asesora en inversión y economía de la salud; Judit Cubedo, consejera general de GlyCardial Diagnostics y experta en emprendimiento, y Eduardo Cunchillos, consejero delegado de Innoqua y experto en desarrollo preclínico regulatorio.

Además, también son expertos del panel Manuel Desco, catedrático de la Universidad Carlos III de Madrid, jefe del servicio de medicina y cirugía experimental del Hospital Gregorio Marañón y experto en transferencia de tecnología; Maite Fibla, cofundadora y managing partner de Ship2B Ventures y experta en inversión, y **Xavier Luria, consejero delegado de Drug Development and Regulatión y experto en regulación.**

Por último, componen el *business advisory board* **Julio Mayol, director médico del Hospital Clínico San Carlos**, profesor de cirugía en la Universidad Complutense de Madrid y experto en innovación y salud digital; Marcel Prunera, socio en Crea Inversión y experto en fusiones y adquisiciones y finanzas; Sergi Trilla, consejero delegado de Trifermed y experto en desarrollo de negocio; y Bernabé Zea, socio director de ZBM Patents y experto en propiedad intelectual.

Genesis Biomed acordó en octubre con el Parc Científic de Barcelona (PCB) habilitar 1.200 metros cuadrados para albergar ‘medtechs’. El aumento de superficie representa un 10% de crecimiento en espacio de oficina disponible respecto al 2019 y permitirá al PCB alcanzar 3.300 usuarios.